



Ahora cabildea Segob con Verde, a cinco días de reunión con PT

Ofrecen al PVEM construir reforma

Dicen que Presidenta busca construcción conjunta de iniciativa y no unilateral

ÉRIKA HERNÁNDEZ
Y NADIA ROSALES

En medio de especulaciones sobre la reforma electoral de la Presidenta Claudia Sheinbaum, la Secretaría de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, sostuvo ayer un encuentro con líderes del PVEM.

En la reunión, efectuada cinco días después del encuentro con líderes del PT, la Secretaría dijo -según los asistentes- que la Presidenta está preocupada por un posible rompimiento con los partidos aliados, y que por ello ofreció la construcción conjunta de la reforma electoral, y no de manera "unilateral".

"(El ánimo fue) bueno, muy bueno, fue un primer encuentro, había habido mucha especulación en las últimas semanas respecto a muchos puntos (...) es la primera invitación que nos hacen de manera oficial", declaró Karen Castrejón, líder nacional del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), quien estuvo acompañada por los coordinadores de la bancada en el Congreso, Manuel Velasco y Carlos Puente.

Tras negar que exista una redacción de la iniciativa, Castrejón adelantó que el PVEM fijará su postura en cuanto exista un documento oficial.

"Conoceremos nosotros de primera mano los puntos de los que tratará. Ese sí fue un tema que nos lo compartirán en cuanto lo tengan y que para nosotros eso será muy importante, para de ahí poder dar una postura oficial respecto a cada uno de los puntos que que va a incluir esa reforma", dijo.

Otros asistentes consultados afirmaron que es urgente conocer cuáles son las propuestas centrales de la reforma presidencial, para que exista un debate interno al interior del partido.

La titular de Gobernación, dijeron, ofreció que, a la brevedad, la comisión que encabeza Pablo Gómez les presentará lo que tienen y el PVEM también llevará la propuesta que está diseñando uno de sus líderes, Arturo Escobar.

Aseguraron que ninguna de las partes detalló sus propuestas sobre plurinominales y financiamiento a partidos políticos, que son los temas más escabrosos.

Por ejemplo, sobre las prerrogativas, el PVEM insistió en que debe existir equidad.

"Si deciden bajar las pre-



rrogativas en un 50 por ciento, está bien, pero que se distribuya de manera más equitativa", dijo una de las fuentes pevemistas consultadas.

El mensaje central de la Secretaría, insistieron, fue la unidad de la coalición, y en torno a la Presidenta Sheinbaum.

"El compromiso es que no van a actuar de manera unilateral, se va a privilegiar el diálogo, el consenso y el

acuerdo. Ellos quieren acercar posiciones lo más que se pueda. Nosotros dejamos claro que no hay división, que hay respaldo por encima de cualquier reforma. No nos vamos a preocupar hasta no ver la propuesta", dijo la fuente.

El 15 de enero, luego de que el Partido del Trabajo -aliado de la 4T- advirtiera que sin sus votos no podría prosperar la reforma electoral, el jefe de ese partido, el

senador Alberto Anaya, se reunió con la Secretaria Rodríguez, con quien acordó también "construir juntos" la propuesta.

Petistas y pevemistas se han opuesto a una reducción de los asientos plurinominales en San Lázaro y en el Senado, y también en la bolsa de financiamiento público a los partidos, elementos que podrían formar parte de la reforma electoral.



@Velascocom_

ENCUENTRO. La Secretaria Rosa Icela Rodríguez se reunió ayer con Karen Castrejón, líder del PVEM, y con los coordinadores legislativos Manuel Velasco (izq.) y Carlos Puente (der.).